

Entre La sangre y el aceite

Israel •
MÚJICA DRÓCHI •

Nunca he entendido la osadía de las personas: partículas seminales, amotinadas, callejeras peatonales. Nunca he entendido su valor para cruzar la calle, frente al verdugo a cuatro ruedas y diez caballos de fuerza. Nunca he entendido al asesino que acecha a su presa con reflejos parpadantes en la frente. Nunca he entendido eso de detenerse, por desgracia soy daltonico y no distingo entre la sangre y el aceite.



Sangre, Carlos Mario Ochoa Martínez



Alevosía, Cinthya Lucía De Anda Arellano,
neg B/N, 10.16 X 12.7 cm,
2009.



Ensañamiento, Cinthya Lucía De Anda Arellano,
neg B/N, 10.16 X 12.7 cm,
2009.